

Liceos técnicos recibieron sello de calidad formativa

Certificación se enmarca en lanzamiento de tercera versión de Programa de Formación Temprana de Teck.

Germán Pozo-Sanhueza
 german.pozo@estrellaiquique.cl

Ayer se realizó el lanzamiento de la tercera versión del Programa de Formación Temprana en Iquique, destinado a especialidades técnico-profesionales, el cual contó con la participación de más de 300 estudiantes de distintos establecimientos educacionales.

La iniciativa, liderada por Teck junto a la Fundación Chile y Alianza CCM Eleva, que busca desarro-

llar en los alumnos habilidades para ser parte de la industria minera, dio inicio a su tercer ciclo con un importante hito: la entrega del Sello de Calidad del Consejo de Competencias Mineras (CCM) para cinco especialidades de los liceos

Bicentenario Nirvana de Alto Hospicio (Mecánica Automotriz), Instituto del Mar de Iquique (Electricidad y Operaciones Portuarias); y Alcalde Sergio González Gutiérrez de Pozo Almonte (Estructuras Metálicas y Mecánica Automotriz).

"Este sello de calidad

significa un gran logro para nuestra estrategia Elige Crecer y nos impulsa a seguir trabajando con más fuerza en este programa (...) Tenemos la convicción de que toda herramienta entregada nos permite aumentar las oportunidades de empleo local", comentó el gerente de Gestión Comunitaria de Teck Quebrada Blanca, Juan Pablo Vega.

Patricio Risco, subdirector de Articulación Pedagógica del Instituto del Mar, valoró el reconocimiento al trabajo formativo que realizan en las au-



INSTITUTO DEL MAR FUE UNO DE LOS ESTABLECIMIENTOS QUE RECIBIÓ LA CERTIFICACIÓN.

las: "Estamos muy contentos de obtener este sello de calidad, en especial en la parte de operaciones portuarias, lo que nos transforma en la primera institución técnica profesional media del país en contar con esta especialidad certificada (...) Creemos que esto da un valor agregado a

nuestros estudiantes".

En esta tercera versión del programa se tiene contemplada la participación de estudiantes y docentes de cinco establecimientos regionales: Instituto del Mar y Liceo Luis Cruz Martínez de Iquique; liceos Nirvana y Simón Bolívar, de Alto Hospicio; y liceo

Alcalde Sergio González, de Pozo Almonte. Durante un año, todos ellos desarrollarán un itinerario formativo que incluye experiencias prácticas, inducciones en áreas específicas de cada especialidad, talleres de habilidades para la vida y encuentros con referentes de la industria minera. ☉